Opera BMV plana; caen bolsas europeas (Reforma 21/02/11)

Opera BMV plana; caen bolsas europeas (Reforma 21/02/11) Los mercados europeos operan en terreno negativo. El Dax alemán retrocede 0.71 por ciento. Foto: Reuters La Bolsa local muestra una ligera variación negativa de 1.50 unidades y se ubica en 37 mil 520.80 enteros Ernesto Sarabia Ciudad de México (21 febrero 2011).- Mientras digiere el dato de crecimiento de la economía mexicana, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores se mantiene sin mayores movimientos, pues apenas cede 1.50 unidades, al ubicarse en 37 mil 520.80 enteros, en un ambiente de cautela por las mayores restricciones en China para atajar las presiones de precios. La operación en el mercado local se caracteriza por bajo volumen, con un manejo de 236 mil 800 acciones, por un importe de 14.9 millones de pesos. Fomento Económico Mexicana subía 3.77 por ciento (FEMSA), Maxcom Telecomunicaciones ganaba 2.52 por ciento (MAXCOM) v Bio Pappel 2.18 por ciento (PAPPEL). En tanto, GMD Resorts perdía 4.76 por ciento (GMDR), Gruma 3.62 por ciento (GRUMA) y Teléfonos de México 1.48 por ciento (TELMEX). La economía del País, medida a través del Producto Interno Bruto (PIB) registró un crecimiento anual de 5.5 por ciento durante 2010, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Tan sólo en el cuarto trimestre, la economía reportó un avance de 4.6 por ciento a tasa anual. En la Unión Americana, los mercados de valores no tienen operaciones, debido al feriado por el día de los presidentes. En el viejo continente, pese a un nivel nivel récord de la confianza empresarial en Alemania y que el índice compuesto PMI de gerentes de compra de los sectores: manufacturero y servicios de la zona euro se ubicó en su punto más elevado desde julio de 2006, con 58.4 unidades en febrero, los índices accionarios de la región se han teñido de rojo. La Bolsa de Italia caía 2.67 por ciento, la de Grecia 2.57 por ciento, la de Portugal 1.57 por ciento, la de España 1.33 por ciento, la de Irlanda 1.17 por ciento, la de Alemania 0.71 por ciento y la de Francia 0.69 por ciento. El Banco Central Europeo mantiene préstamos a un día a una tasa de 1.75 por ciento y también se ha informado que será el 2 de marzo cuando se den los detalles metodológicos de las nuevas pruebas sobre la salud del sector financiero de la Eurozona. Algunos operadores consideran que no han sido bien vistos los comentarios de Dominique Strauss-Kahn, director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), en el sentido de que las economías de la Unión Europea deben renunciar a una parte de su soberanía para lograr una mejor coordinación en materia de política económica. En Sudamérica, los movimientos de los mercados accionarios son diferenciados, con Brasil cayendo 0.61 por ciento, Argentina 0.57 por ciento y Perú 0.11 por ciento; en tanto, Colombia aumenta 0.56 por ciento y Chile 0.21 por ciento. Las plazas bursátiles de Asia terminaron mixtas: Hong Kong v Corea del Sur perdieron 0.47 v 0.36 por ciento, cada una, pero China y Japón ganaron 1.43 y 0.14 por ciento, respectivamente.